

## Impactante colisión entre motocicletas: los responsables se dan a la fuga

Principal



Publicada el: 25/11/24	Visitas: 129
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 39	Puntaje: 4.9

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/impactante-colision-entre-motocicletas-los-responsables-se-dan-a-la-fuga\\_9418.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/impactante-colision-entre-motocicletas-los-responsables-se-dan-a-la-fuga_9418.php)



*Principal*

*Impactante colisión entre motocicletas: los responsables se dan a la fuga*

**Tremenda colisión de motos: los implicados se escapan del lugar del accidente**

**Accidente de Tránsito en Avenida Salto y Setemino Pereda**  
Montevideo, Uruguay - En la noche de ayer, un motociclista sufrió

diversas lesiones tras un siniestro ocurrido en la intersección de avenida Salto y Setemino Pereda.

El incidente tuvo lugar alrededor de las 23 horas y se encuentra bajo investigación.

Según el material captado por cámaras de seguridad y testimonios de testigos, un joven que circulaba hacia el norte por calle Setemino a bordo de una moto Yumbo Max (patente ICV 2660) intentó cruzar la avenida.

En ese momento, fue embestido violentamente por otra motocicleta que se dirigía hacia el este, la cual aparentemente era conducida por un repartidor de alimentos.

El impacto fue tan fuerte que el motociclista terminó despedido varios metros, mientras que su moto giró antes de detenerse en medio de la calle.

Lo preocupante del caso es que el repartidor de comidas se dio a la fuga sin prestar asistencia al herido, quien quedó tendido en el asfalto.

Personal policial llegó rápidamente al lugar de los hechos y solicitó la presencia de un móvil de emergencias para atender al lesionado.

Los paramédicos decidieron trasladarlo al servicio de urgencias del sanatorio Comepa para recibir atención médica adecuada.

Además, en la escena trabajó personal de Policía Científica para esclarecer las circunstancias del accidente.

Se exhorta a la población que cuente con información sobre el incidente a colaborar con las autoridades para dar con el paradero del responsable.

Fuente: El Telegrafo

## Imágenes

# IMPACTANTE COLISIÓN ENTRE MOTOCICLETAS: LOS RESPONSABLES SE DAN A LA FUGA

*Impactante colision entre motocicletas los responsables se dan a la fuga*

## Tags

*accidente, accidente, escapan, montevideo, uruguay, personal, motociclista, tremenda, repartidor, lesiones, setemino, incidente, implicados*

## Noticias relacionadas

- 3.7 \*** *Valiente resistencia en Casabó: repartidor se enfrenta a delincuentes durante intento de asalto*
- 4.9 \*** *Un anciano de 86 años se encuentra en estado grave tras un violento accidente entre motocicletas*
- 4.7 \*** *Accidente de tránsito deja a un motociclista con lesiones leves tras colisión con un automóvil*
- 4.8 \*** *Tres individuos procesados por el asalto a un repartidor en Sauce*
- 4.6 \*** *Accidente entre dos motocicletas en Luis Alberto de Herrera y Agraciada deja a una mujer herida*
- 4.1 \*** *Impactante choque entre motocicleta y camioneta en plena vía pública*
- 4.3 \*** *Motociclista sufre lesiones tras colisión con un automóvil en la ciudad*
- 4.6 \*** *Un herido tras colisión con un automóvil en las calles de la ciudad*
- 4.2 \*** *Tres hombres fueron acusados de apuñalar a un repartidor en el cuello durante un intento de robo; el trabajador permanece en*

**4.7 \*** *Tragedia en la Ruta 7: un motociclista pierde la vida en un fatal accidente con una camioneta*

## Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024